

Challenge 4年生



英語劇「MOMOTARO」

4年生は、桃太郎の英語劇に挑戦しました。台詞とジェスチャーを用いて相手に分かりやすく伝えるため、それぞれが話し合いをしながら、動作の確認をしたり、「これを言ったら面白いんじゃない？」とアドリブでセリフを考えたりして、4年生らしい劇を全員で作り上げることができました。

高みを目指せ！マラソン大会!!

寒い中でのマラソン大会でしたが、最後まで全力で走りきることができました。また、自分で決めた目標に向かって努力をしていたので、下級生によい手本を見せることもできました。

最後まであきらめずにチャレンジすることで、自己目標を達成することができるという自信につながったと思います。来年度は高学年になるため、走る距離も変わりますが、より高い目標を掲げることができると思います。



あっという間に夏・秋が過ぎ、2学期が終わりました。

2学期では、1学期に学んだことを活かして委員会やクラブ活動等の活動に取り組むことができました。

児童も学習面だけでなく、生活面、健康面にそれぞれの目標をたてました。それらを達成するために新しいことへチャレンジすることができるようになりました。

3学期は、高学年への準備時期として、自分だけでなく周りにも目を向けることができるように成長していきます。